
2023年度第 1回町田市不登校施策検討委員会（議事要旨） 

 

日時 ２０２３年５月２５日（木） 

 

場所 市庁舎１０階 会議室１０-４・５ 

 

出席者 

 【委員】 

  委 員 長 小林 福太郎 

  副委員長 石坂 泰弘（学校教育部長） 

  委  員 山登 敬之 

       小関 俊祐 

髙祖 常子 

       野村 洋介 

       風間 茂 

 

【事務局】 

 教育センター所長 横山隆章 

          統括指導主事 鈴木和宏 

          指導主事 田中裕隆 

          教育相談担当係長 掛川育子 

          教育相談主任 鈴木義弘 

          教育相談主任 彦坂道子 

 

議事前 

１ 委員自己紹介（委員の変更のため） 

２ ２０２２年度第１回議事要旨確認 

３ 次回開催日程調査票の回収 

 

議事 

１ 「（仮称）不登校児童・生徒支援アクションプラン」について 

事務局からアクションプランの構成について説明 

  

・現在不登校ではない児童・生徒への支援も含むべきではないか 

・基本方針とその背景の確認 

・子ども自身の声を聴くべきではないか 

・取り組み事項の整理の仕方について 

・教職員への支援をどう考えるか 

 

２ 文部科学省「誰一人取り残されない学びの保障に向けた不登校対策」報告 

  事務局から報告 

 

・「（仮称）町田市教育プラン 24-28」との内容の違いについて 

 

３ 教育支援センターの運営について 



事務局から教育支援センターの課題、校内教育支援センターについて、教育支援セン

ター分室について説明 

  

 ・場を作るだけでなく、中身の精査が必要 

・遠くて通えない子がいるということはなくさないといけない。そのための人や財源の

配置を 

 ・校内教育支援センターは専任のスタッフ検討すべき 

 

４ 不登校特例校（仮称）の設置について 

  事務局から不登校特例校（仮称）の説明と、視察報告 

 

・他自治体のように当事者調査が必要では 

 ・教育支援センターの次のステップが特例校だが、そこに移行できるような支援も必要 

 ・市としての不登校の拠点づくりを 

 ・６年後のオープンでも遅い 

 ・特例校の設置を待たず、今まさに休んでいる子どもに対しての支援を、必要があれば

半期でも早めてスピード感をもってやるべき 

 

〇次回の議題について 

 事務局から教育支援センターについて事前説明 

 


